

Wissenschaftliches Schreiben an der Universität Zürich – heute und morgen

Wissenschaftliches Schreiben spielt an Universitäten eine zentrale Rolle. Studierende verfassen Semester- und Abschlussarbeiten, Nachwuchswissenschaftler/innen publizieren Qualifikationsschriften und Fachartikel. Schreibkompetenz gehört wesentlich zur wissenschaftlichen Kompetenz. Wie kann sie an unserer Universität vermehrt gefördert werden?





Jeweils Mittwoch 12.15 - 13.00 Uhr, Universität Zürich, Rämistr. 71, Seminarraum KOL E 18



28. März

Eröffnung durch Prof. Dr. Andreas Fischer, Prorektor UZH

Markus Binder, lic. phil., Historiker, Redaktor, Kursleiter wissenschaftliches Schreiben

Grundprobleme des wissenschaftlichen Schreibens



11. April

Otto Kruse, Prof. Dr., Forum wissenschaftliches Schreiben

Denken, Lernen und Schreiben



25. April

Gabriela Ruhmann, M.A., Leiterin Schreibzentrum Bochum

Wissenschaftliches Schreiben fördern: Beispiel Universität Bochum



09. Mai

Hans-Rudolf Wiedmer, Dr. phil., Leiter Chronos Verlag

Wissenschaftliche Manuskripte kritisch betrachtet



23. Mai

Guillaume Schiltz, Dr. phil., Träger Innovationspreis E-Learning Universität Basel

Mit digitalen Medien das wissenschaftliche Schreiben fördern



06. Juni

Wissenschaftliches Schreiben: Wie weiter an unserer Universität?

Diskussion von pointierten Stellungnahmen geladener Gäste

Moderation: Markus Binder